

DLRG Jugend bewirbt Kißlegger Triathlon

Wie jedes Jahr war das DLRG beim Kißlegger Triathlon mit vielen Helfern vertreten. Die Jugendlichen organisierten die Bewirtung der Athleten und Zuschauer, bei rekordverdächtigen Temperaturen.

Während die Schwimmer im Wasser ihre Runde absolvierten, waren unsere Rettungsschwimmer auf zwei Booten im Einsatz und wurden von den Rettungstauchern der Ortsgruppe Wangen unterstützt. Glücklicherweise lief alles unfallfrei ab.

Auch am Wettkampf nahmen 10 unserer Rettungsschwimmer im Wasser teil und erreichten sehr gute Platzierungen.

Wenn auch sie oder ihr Kind (ab 12 Jahren) Lust haben bei uns mitzumachen: Nach den Sommerferien sind wir wieder jeden Montag ab 18:15 Uhr im Lehrschwimmbecken an der Grundschule anzutreffen.

Weitere Infos zu unseren Trainingszeiten finden sie auf unserer Homepage www.kisslegg.dlrg.de

Wir freuen uns auf Sie/Ihr Kind.